

Brigadas José Martí y la tarea de sembrar amor a través del arte

Image not found or type unknown



Foto: ACN.

La Habana, 14 may (RHC) A 20 años de creada, Mi brigada sigue aquí es el eslogan que acompaña a la Brigada de Instructores de Arte José Martí -BJM-, que próxima a celebrar un nuevo aniversario, ratifica su compromiso de seguir trasladando la cultura a todos los rincones del país.

La importancia de esta brigada la remarcó el Comandante en Jefe Fidel Castro en el inicio de esta iniciativa el 20 de octubre 2004, al referirse al papel de los instructores no solo en la consolidación de la cultura cubana, sino también como embajadores de los ideales revolucionarios.

Desde esa fecha la Brigada tiene como objetivo no solo la tarea de llevar arte a cada lugar, sino también de educar, transmitir valores y realizar un trabajo social en las diferentes comunidades, con la idea de transformar la sociedad.

A través de la cultura, este grupo de creadores ha llegado a espacios como centros penitenciarios, salas de oncología y casas de niños sin amparo filial, donde la alegría y el arte pueden marcar la diferencia en la vida de las personas que se encuentran en estas instituciones.

En contraste a las inquietudes expuestas en la recién finalizada Asamblea Nacional de la BJM, existe el deseo de seguir trabajando con el propósito de cumplir la tarea encomendada por el Comandante en Jefe hace casi dos décadas, como lo expresaron los delegados que tomaron la palabra durante el encuentro.

La labor de los instructores de arte ha sobrepasado las fronteras cubanas y países como Venezuela a través de la Misión Cultura Corazón Adentro son partícipes del trabajo de esta brigada para transformar y educar a través de las diferentes manifestaciones artísticas.

En la actualidad, los instructores se enfrentan al reto de llevar el arte a todo el país, a pesar de las dificultades causadas entre otros aspectos por la crisis económica en la que se encuentra la nación y una de las ideas expuestas en el encuentro que tuvo lugar del 7 al 9 de mayo en la capital fue la creación de estrategias para que el trabajo en las comunidades continúe.

Con casi 20 años de creada, la Brigada de Instructores de Arte José Martí es ejemplo de compromiso con la Revolución y la sociedad.

En su actividad cotidiana demuestra las ganas de hacer de un grupo de jóvenes que con pocos recursos se dispone a llevar la cultura a todo el país, con el propósito de llegar a cada vida a través del amor. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/354742-brigadas-jose-marti-y-la-tarea-de-sembrar-amor-a-traves-del-arte>



Radio Habana Cuba